

Un renouveau pour l'initiation à la taille d'arbres fruitiers



Le public n'a pas manqué ce rendez-vous habituel d'initiation à la taille d'arbres du verger.

© Photo NR

Gérée par les Croqueurs de pommes de Touraine l'initiation à la taille des fruitiers à haute et basse tige a connu un réel succès dimanche dernier et le public est venu assister aux différentes démonstrations sur le verger conservatoire, route de Saint-Branchs.

Principale caractéristique de cette animation : de nouveaux passionnés (familles, couples de tous les âges) sont venus quêter des informations utiles afin d'assurer une meilleure fructification des arbres tout en leur assurant un développement harmonieux.

Le nouveau président des Croqueurs de pommes, Alain Prossaird, a su mobiliser ses effectifs connus pour leur pédagogie : Jean Delavaud, Jean Chabaud, Michel Chican, Robert Sthamar, Patrice Baron, Jean-Jacques Leboeuf. Tous ont dévoilé leurs connaissances à un public avide de savoirs et de techniques de taille.

Avant de quitter le site, nombreux ont été ceux qui n'ont pas manqué d'acquérir quelques ouvrages très bien réalisés à petits prix signés des Croqueurs.